

	<b>Atouts</b>	<b>Faiblesses</b>	<b>Opportunités</b>	<b>Menaces</b>
Analyse socio-économique (Partie 1 PCDR)	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Commune très peu dense</li> <li>- Identité rurale bien préservée</li> <li>- Nouveaux habitants depuis les communes hennuyères de l'arrond.</li> <li>- Architecture traditionnelle et noyaux villageois bien conservés</li> <li>- Immobilier accessible (moyenne de la Botte)</li> <li>- Vingtaine d'associations culturelles/folkloriques</li> <li>- 18 associations sportives</li> <li>- Mouvements de jeunesse, associations musicales...</li> <li>- Quelques petites infrastructures sportives</li> <li>- Tous les villages disposent d'une salle communale</li> <li>- Nombreux espaces publics, certains récemment réaménagés (Macon, Macquenoise)</li> <li>- Deux esplanades arborées publiques bien équipées</li> <li>- Aménagements neufs en bordure de RAVeL</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Certains villages peu habités (Forge-Philippe éloigné et peu peuplé)</li> <li>- Commune éloignée des pôles d'activités régionaux</li> <li>- Diminution de la population depuis 2015</li> <li>- Bâti ancien (énergivore et à rénover)</li> <li>- Offre en logements publics insuffisante</li> <li>- Peu d'outils d'aménagement du territoire (SDC, GCU, SOL...)</li> <li>- Accès inéquitable aux infrastructures de loisirs (localisées princ. à Momignies)</li> <li>- Pas de cinéma, de théâtre, de musée, ...</li> <li>- Certains espaces publics nécessitent un réaménagement</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Seloignes et Macon semblent plus attractifs et attirent les jeunes</li> <li>- Population plus jeune que la moyenne de la Botte</li> <li>- Processus de rénovation du bâti ancien en cours</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Petits villages fortement éloignés les uns des autres</li> <li>- Perspectives de baisse de la population</li> <li>- Vieillesse de la population en cours, surtout à Monceau-I. et Macquenoise</li> <li>- Augmentation du nombre de personnes isolées, particulièrement chez les seniors</li> </ul>
Consultation de la population (Partie 2)	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Cadre de vie calme et tranquille</li> <li>- Centre culturel local de Momignies, actif et dynamique</li> <li>- Clubs sportifs actifs</li> <li>- Vie associative riche à F-P</li> <li>- Local des jeunes sur la place de Macquenoise</li> <li>- RAVeL</li> <li>- Réseau de balades étoffé</li> <li>- Réaménagement récent de la place de Macquenoise (2018) qui joue son rôle de cœur de village</li> <li>- Convivialité et esprit de village présents dans tous les villages</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Faible attractivité pour les personnes formées</li> <li>- Plus que trois « Jeunesses », manque d'une jeunesse à Macon</li> <li>- Peu d'infrastructures sportives (pas de piscine, de hall omnisport...)</li> <li>- Eloignement des pôles culturels</li> <li>- Disparition du jeu de boules de Beauwelz</li> <li>- Disparition du football à Macquenoise</li> <li>- Jeunesse de Monceau : locaux à partager avec l'école</li> <li>- Terrains de tennis de F-P peu entretenus</li> <li>- Pas de salle communale à Macquenoise</li> <li>- Salle de Monceau-I dépendance de l'école</li> <li>- Manque de lieu de convivialité /de rencontre à F-P</li> <li>- Manque de locaux pour les activités intergénérationnelles</li> <li>- Absence de zones fleuries dans les villages</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Maisons à l'abandon à réhabiliter (Beauwelz)</li> <li>- Développement de logements tremplin</li> <li>- Développement de l'habitat léger pour favoriser l'accès au logement aux jeunes</li> <li>- Soutien possible à la rénovation (primes)</li> <li>- Permanence/guichet de l'énergie à la commune</li> <li>- Développer l'intergénérationnel, le soutien aux seniors</li> <li>- Développer l'accompagnement des jeunes (éducateurs de rue)</li> <li>- Soutenir/ être à l'écoute de la jeunesse et leurs réalités</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Tendance à la dénaturation de l'architecture traditionnelle (Seloignes)</li> <li>- Projets immobiliers qui dégradent le cadre de vie et le paysage (Macon)</li> <li>- Augmentation de la pauvreté</li> <li>- Accès à la propriété difficile</li> <li>- Jeunesses peu soutenues qui disparaissent</li> <li>- Problèmes d'assuétude chez les jeunes, manque d'encadrement, de soutien</li> <li>- Manque de perspectives pour les jeunes dans les villages</li> <li>- Crainte d'une commune dortoir</li> <li>- Nouveaux habitants qui cherchent moins à s'intégrer (Seloignes)</li> <li>- Crainte de disparition des dynamiques associatives</li> </ul>
Groupe de travail (Partie 3)				